



3, 2, 1... Partez !

publié le 20/05/2025

Les ambassadeurs harcèlement en séjour à León

Descriptif :

Dans le cadre d'une mobilité Erasmus + sur le thème du harcèlement, 15 élèves et 7 enseignants sont accueillis par le collège IES Giner des Los Rios à León (Espagne) du 18 au 23 mai 2025.

Ce dimanche, Vivonne était encore endormie lorsque nos élèves ont pris la route pour l'Espagne.

Après avoir parcouru les 850km, c'est vers 19H00 que le bus s'est arrêté devant l'IES Giner des Los Rios. Les élèves ont pu retrouver, pour certains, leur correspondant accueilli à Vivonne en avril, et pour d'autres rencontrer la famille qui les hébergera durant toute cette semaine.

Cette semaine a pour objectifs :

- ▶ d'immerger les élèves dans la vie quotidienne des espagnols de leur âge (aller en cours, passer du temps en famille...) ;
- ▶ d'observer les actions mises en place dans un établissement scolaire espagnol et de partager les pratiques sur cette thématique ;
- ▶ de pratiquer une langue vivante en situation réelle ;
- ▶ de visiter la ville et son environnement.

Les enseignants profiteront de ce "job shadowing" pour observer et participer à des cours dans cet établissement espagnol afin de parfaire leurs connaissances et leur pratiques professionnelles.





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.